

## Groupe Départemental Mathématiques

Affaire suivie par :

**Christophe LICITRI**  
Inspecteur de l'Éducation Nationale – Annemasse 1  
Pilote du Groupe Départemental Mathématiques 74

Annecy, le 31 Janvier 2025

MM. Les Inspecteurs de l'Éducation Nationale

**Noël FIORELLO**  
Inspecteur de l'Éducation Nationale – Annemasse 1  
Copilote du Groupe Départemental Mathématiques 74

à

Mesdames les enseignantes, Messieurs les enseignants

## Objet : Semaine des Mathématiques 2025

Mesdames les enseignantes, Messieurs les enseignants,

Nous avons le plaisir de vous convier à prendre part activement à la **Semaine des Mathématiques du 10 au 15 mars 2025** dont le thème, "**Mathématiques hors les murs !**", promet de captiver un grand nombre de classes en repoussant les frontières traditionnelles de l'apprentissage.

La semaine vise à proposer une expérience innovante et accessible pour les élèves de classes primaires afin de rendre les mathématiques aussi engageantes qu'instructives. Elle sera l'occasion idéale pour inspirer élèves et enseignants, à développer leur confiance en mathématiques et à cultiver, nous l'espérons, une passion durable pour cette discipline essentielle.

Le **Groupe Départemental Mathématiques de Haute-Savoie et Maths-en-Vie** se sont associés pour proposer un ensemble d'activités mathématiques dont le projet "**1 jour, 1 énigme**" porté par les circonscriptions de Thonon et d'Évian qui remporte l'adhésion de nombreuses classes en France et à l'étranger depuis plusieurs années. L'idée est d'unir nos forces pour développer la visibilité et mettre en cohérence l'offre proposée aux classes.

Quel en est le principe ? Chaque jour, les classes inscrites du cycle 1 au cycle 3, auront accès à une nouvelle activité mathématique motivante. Le fil rouge de la semaine sera construit autour de la thématique des mathématiques dans le monde qui nous entoure. Afin de renforcer le lien école-famille, les élèves auront la possibilité de mobiliser leurs **parents le Samedi 15 Mars**, autour des énigmes résolues la veille.

Nous espérons très sincèrement que cette nouvelle semaine des mathématiques hors des frontières de la classe saura convaincre un grand nombre de participants en France et au-delà et surtout donner envie à de nombreux élèves d'explorer cette discipline vaste et passionnante pour aller encore plus loin !

Les Inspecteurs de l'Éducation Nationale  
Copilotes du Groupe Départemental  
Mathématiques de Haute-Savoie,

Noël FIORELLO et Christophe LICITRI